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新年のご挨拶

新年を迎えて、年男ご挨拶

会　長

髙 橋 　 良 幸

新しい年を迎えました。本年も宜しくお願い申し上げます。

さて、本年結成50周年を迎えた我が今治東ライオンズク

ラブの事業は残すところ、記念式典の開催と記念誌の発行に

なりました。記念式典部会長、記念誌部会長を中心に、隅々

まで確認をしていただき、立派に周年事業を成功させましょ

う。

現在世の中は大変不安定な状況です。ウクライナ問題・為

替の不安定・相変わらずの新型コロナウイルスの蔓延等々、

問題が多すぎて解決ができない状態だと思います。しかし、

できることからおこなっていかなければなりません。何がで

きるか、何をやるべきか一人一人が考えて行動しなければな

りません。本年は卯年です。この漢字は、芽を出した植物が

成長していき茎や葉が大きくなる時期で、目に見えて大きく

成長する年だそうです。またうさぎは跳びはねることから、

飛躍するものの象徴であり、たくさんの子を産むことから豊

穣、子孫繁栄のシンボルとされています。また、株式の世界では、「卯は跳ねる」という格言が

あり、経済も景気が上向きに跳ねる、回復する様になってほしいと思います。

最後になりましたが、50周年全ての事業の成功と、クラブメンバーのみなさまのご健康、

ご多幸をお祈りいたしますとともに、経営されている企業の益々のご発展をご祈念申し上げ、

挨拶とさせていただきます。ありがとうございました。

髙橋　良幸 壷内　和彦

渡部　　望

今年、5回目の卯年を
迎えました。ここ1～ 2
年間体調不良が続き、2
度の入院生活を送りまし
た。勿論、新型コロナウ
イルス蔓延中で、面会は
禁止。天気が良くても
カーテンで仕切られた

ベッドの上での生活を送りました。現在は体調
も回復し、年末の忙しさも難なくこなすことが
できました。
さて今年は卯年。別の挨拶にも書きましたが、

目に見えて大きく成長する年だそうです。また、
うさぎは跳びはねることから、飛躍するものの
象徴であり、豊穣、子孫繁栄のシンボルとされ
ています。そういった意味も込めて、今年は常
に前向きであるように、ポジティブな思考で何
事にも取り組みたいと思います。是非うさぎの
ように跳躍する一年にしましょう。

早いもので　もう7回目の年男です。一
般男性の平均寿命も超え、寄る年並にも勝
てなくなってきましたが、今年も1年健康
に気をつけて、ライオンズクラブ活動もが
んばっていくつもりですので、今後ともよ
ろしくお願いいたします。

昭和50年から、4回目の年男を迎えまし
た。団塊ジュニアの世代で同級生が多い
中、高校の時、同じ3月3日生まれがクラス
に4人もおり、卯年の同じ誕生日なのに性
格が全く違う4人で生年月日占いって本当
なのか疑問に感じていました。さあ年男、
しかも来期は会長を迎えるにあたり、お決
まりの台詞ではありますがピョンピョン飛

びはね、飛躍の年にしていきたいと思います。寂しがり屋のウサ
ギですので、たまには相手してくれたらありがたいです。どんな
年になるのか楽しみな反面、失敗も多いかと思いますが、ウサギ
の皮を剥がされないようワニの上を突き進んで行きますのでよろ
しくお願いいたします。



2Rリーダーシップ研修会・新会員オリエンテーション・GAT･GMA･会則委員会・地区ガバナー諮問委員会
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2022.11.12

2Rリーダーシップ研修会に参加して 幹事　　矢野　和弘　

　11月12日（土）、2Rリーダーシップ研修会に参加してき

ました。講師の地区GMTコーディネーター真鍋隆様のお

話を聞き、非常に判りやすく午後からの研修で眠くなるの

も忘れ、聞き入ってしまいました。90分程の短い時間でし

たが、改めて今後のライオンズ活動に繋がるきっかけとな

りました。ありがとうございました。

2022.11.12

新会員オリエンテーションに参加して 　　島田　智　

　2022年11月12日新会員オリエンテーションに初めて参加

しました。沢山の会員の方が参加されていました。今治東

ライオンズクラブに入会して右も左もわからないまま数か

月が経ち、奉仕活動や50周年記念行事など、今までに経験

していないことも経験し未熟者の私は先輩方の事業活動の

姿勢や行動力、発言など勉強になることばかりです。先輩

方に負けないようなリーダーシップの取れる今治東ライオ

ンズの一員になれるようにがんばっていきたいと思いま

す。今後共、未熟者ではありますがご指導ご鞭撻のほどよ

ろしくお願いいたします。

2022.11.19

第2回GAT・GMA・会則委員会 2R-2Z ZCA　　阿部　国弘　

　11月19日、香川県琴平町で開かれた第2回GAT・GMA・会

則委員会にオブザーバ参加してきました。各地区の委員さ

んから会員動向を発表していただいたあと、グローバル

チームの発足の経緯、学生会員やキャンパスクラブ、スペ

シャルティクラブのことを東京巣鴨ライオンズクラブの今

井さんより教えていただきました。そして全国のユニーク

な支部例やエクステンションの例を、東京世田谷ライオン

ズクラブの進藤さんより、紹介していただきました。ちょっ

と時間が短くて後半駆け足でしたが、とても勉強になった

委員会でした。

2022.12.3

第2回地区ガバナー諮問委員会 2R-2Z ZCA　　阿部　国弘　

12月3日（土）、今治地域地場産業振興センターにて2リ

ジョン2ゾーンの第2回ガバナー諮問委員会が開催されまし

た。今回は会員増強と退会防止をメインテーマに、キャビ

ネット会議の報告、世界平和を唱えるライオンズクラブの

意義、諮問書の検討、クラブ支部やスペシャルティクラブ

の結成方法の紹介、そして今期の肝でもある、ワークショッ

プ・グループディスカッションをおこないました。

各グループでどんな人に入会してほしいのか、そしてそ

のためには今のクラブをどのようにしなければならないの

か。などについてアイディアを各自付箋に書き出したあと、

お互いに意見交換をしながら、模造紙に貼っていきます。

最後にそれをまとめて各グループで発表し合いました。各

グループとも建設的な意見が出され、今後の会員増強のヒ

ントが得られました。



動物ふれあい体験
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50周年記念事業副部会長　　海原　泰治　

私にとっては初めての周年事業でしたので、何をしたらいいの

かわからないのが正直なところでした。実行委員会に出席させて

いただく中で、これくらいならできるだろうという安易な気持ち

で引き受けたのが、市への開会式への来賓の依頼と市の広報に掲

載を依頼に行くというものでした。その後マスコミ機関各社への

後援依頼もすることになって市役所に何度も通ったり、依頼文を

作成して送ったりしました。また地元のフリーペーパー発行各社

へは自ら足を運んで依頼しました。後援依頼はチラシ作成との時

間勝負で返事が返ってくるのに緊張しました。

結果、広報へは10月号に無事掲載されました。開会式に市長と

教育長はご多忙のため出席が叶わず、実行委員長の計らいで副教

育長に出席いただきました。また、市長はイベントの途中で立ち

寄られ、会場内をくまなくご覧になり、最後に記念植樹のお手伝

いをしてくださいました。

後援を依頼した各社からは全て後援の了承をいただき、地元の

フリーペーパー各社はイベント情報に掲載していただくなどご協

力もいただきました。

今回の事業は、予想をはるかに上回る約5，000名の来場者に支

えられ大成功となりました。今治市や教育機関のご理解やご協力

があったことはもちろんですが、マスコミ各社の後援や情報提供

も下支えになったのではないかと思います。

動物愛護の活動は一過性に終わることなく今後も継続していく

ことが求められていると思います。また、クラブが今後10年、50

年と続いていくためにも、行政やマスコミ関連各社とも良好な関

係を持ち続けていくことの大切を感じました。

子どもたちが動物とふれあうことで素晴らしい思い出をつくっ

たと同時に、私も活動を通してとてもいい体験をさせていただき

ました。ありがとうございました。
動物ふれあい体験でのコーヒー販売

　　阿部　知永子　

事務局で越智商店さんによる美味しいコーヒーの淹れ方教室で

淹れ方を学んだ奥様方と一緒にコーヒー販売に参加させていただ

きました。大のコーヒー好きのため、毎日ハンドドリップで飲ん

でいるので、自分で淹れて飲む分には全く抵抗なく淹れられるの

ですが、お客様に提供するとなると話は別で、お湯の温度や量、

豆の分量、蒸らす秒数にいたるまできちんと計って淹れなければ

なりませんので、ド緊張しまくりでした。

最初は皆さんもドキドキのご様子でしたが、お揃いのエプロン

を身に付け、カンニングペーパーも手元にバッチリ見えるところ

に置いたし、手始めに自分たちの分を淹れて味見して慣らし運転

もできてお客様を迎える準備はＯＫ！　そして、本番が始まり、

もっとバタバタするかと思いきや、そこは今治東ライオンズクラ

ブのライオンレディのチームワークの素晴らしいところで、お湯

の準備、豆とカップの準備、コーヒーを提供するまでとお会計ま

での連携プレーすべてが完璧で、お待たせすることはそうありま

せんでした。

お天気が良すぎたこともあり、ホットコーヒーよりも冷たいド

リンクの需要が多く、売れゆきが芳しくなかったのと、途中でカ

セットボンベが無くなり慌てて買いに行ってもらったことが少し

残念に思われましたが、初めての試みですし、改善を重ねてライ

オンレディ珈琲倶楽部を定番で出店できればいいのではないかと

思ったり思わなかったり…　とにかくとても楽しい一日を過ごさ

せていただきました。みなさんありがとうございました。
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結成50周年記念！
動物、子ども、クラブ員の笑顔！

50周年実行委員長　　壷内　和彦　

結成50周年記念事業「動物ふれあい体験」大盛況で終える事がで

きました。これもひとえに会長、部会長はじめクラブ員みなさま

のご協力の賜物と厚くお礼申し上げます。この事業を行うにあた

り、家族への手紙や記念品の作成など5つの企画書を作成しまし

たが、会長に選んでいただき、つなぐ未来のテーマに沿った動物

を選びました。

愛媛県が動物殺処分率全国一位や県獣医師協会がおこなってい

る体験が今治は4年に1度1校しか行われないなどの問題解決に向

け、青少年育成事業としては大きな役割を果たすと感じました。

幸い篠宮元会長の時にみなさんに経験していただいたこともあ

り、大きな不安はありませんでしたが、不安いっぱいの部会長を

横目に楽しませてもらいました。1つの大きな事業と言うよりは、

イベント感覚としておこない、あとは、これに関わる団体の選定

によって来場者の人数が決まることも想定しており、獣医大学・

獣医師会・移動動物園この3つで1,500人、当初は野間馬・K9クラブ

の2つで500人、キッチンカーで700人、クイズ・ホームケア・譲渡

会で300人という計算で3,000人の予想でした。ただ、野間馬が来

られない、移動動物園が来られないなど予期せぬトラブルも多く、

代案カードの連発でしたが、菊間のお供馬をはじめ、運営に関わ

る備品等の段取りなどフォローアップと行動力には、ただただ感

心するばかりでした。部会長と移動動物園を口説きに行きメイン

が来てくれる安心感と共にラストスパートをおこない、前日準備

には沢山のクラブ員が駆けつけてくれ、声を掛け合いながら準備

していく姿は本当感動の嵐でした。当日5,000人以上の来場に恵

まれ、長時間の待ちの列ができてしまったものの、動物たちがヒー

ローになり、子どもたちが沢山笑ってくれ、なによりクラブ員か

ら思い出話として今でも会話に出てくるのが嬉しく感じます。他

クラブからは今治東ライオンズクラブだからこれができるんや

ねって言われた時、このクラブで良かったと誇らしく感じました。

芝っち広場に象を呼ぼう！ から始まったこの企画、青少年育成

事業としておこなっていくうちに、クラブ員の団結力の育成事業

へと変わっていった様に感じるのは僕だけでしょうか？ クラブ

員の大きな団結力、沢山の笑顔、思い出深い周年事業となりまし

た、ありがとうございました！ 動物ふれあい体験に参加して

　　島田　紀子　

2022年11月6日、クラブ結成50周年記念事業として、動物ふれ

あい体験が開催されました。今治東ライオンズクラブに入会し初

めてのビッグイベント参加に、ワクワクとドキドキが止まらない

中、良い天候に恵まれ沢山の方々に来ていただきコロナ禍の中で

の開催でしたが来場者さんの笑顔が沢山見られ良かったです。

また、動物ふれあい体験ということでレインボー綿菓子の容器

を特別仕様アニマル綿菓子パックを作成し販売しましたが、子ど

もたちが触れ合った動物の綿菓子パックを見つける度に興奮し、

沢山の歓喜が聞こえ本当に楽しく笑顔溢れるイベントは大成功と

なりました。

入会何か月という未熟者ですが、メンバーのみなさんに支えて

もらいながらのイベントで貴重な体験をさせてもらいました。本

当にありがとうございました。
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薬物乱用防止教室・岡山理科大学獣医学部今治キャンパスゆめいこい祭

薬物乱用防止教室

11月25日（金）、富田小学校にて乱用防止教室の講師を務

めさせていただきました。久しぶりの講師に、少々緊張し

ましたが事前に講師の講習会を開いていただいたため、タ

イムアップ気味でしたがなんとか形になったのかなと思い

幹事　　矢野　和弘　2022.11.25　富田小学校 

ます。今後は講師としての場数を踏み、スキルアップに繋

げていきたいと思います。ご協力いただいたメンバーの皆

様、ありがとうございました。

2022.11.27

岡山理科大学獣医学部今治キャンパスゆめいこい祭
財務委員長　　嶋村　和宏　

　11月27日（日）3年ぶりに開催された岡山理科大学獣医学

部今治キャンパスゆめいこい祭に出店してきました。当初

は外部受入れなしと聞いておりましたが、方針転換で協賛

依頼があり、50周年記念事業動物ふれあい体験での同校学

生さんたちの手伝いへのお礼を込めて、本宮さん、久保さ

んを中心に急遽の出店でした。当日は晴天に恵まれ、若い

エネルギーに満ち溢れた活気ある学園祭でした。今治焼豚

玉子飯、牛串、豚串およびホットコーヒーを販売しました

が、テイクワンさんのプロフェッショナルな販売もさるこ

とながら、それに勝るとも劣らない御婦人方の手際よい切

り盛りで、盛況のうちに終えることができました。名ばか

り委員長は何もできませんでしたが、無事事業資金が獲得

できホッとしております。ご協力いただいた皆々様まこと

にありがとうございました。
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今治ライオンズクラブ子ども食堂卓話・あすなろ学園･ひよこ園クリスマス会・忘年会

2022.12.15

今治ライオンズクラブ　子ども食堂卓話
子ども食堂担当特別委員長　　壷内　和彦　

　今治ライオンズクラブさんより、子ども

食堂についての卓話依頼があり、12月15日

に例会訪問させていただき「いまばり地域

食堂連絡協議会代表」と「今治東ライオンズ

クラブ 子ども食堂担当特別委員長」の両方

の肩書きで卓話させていただきました。丁

度、入会式と重なり10分の卓話と言う事で、

何を話すべきか悩んだのですが、今期のガ

バナー方針である、子ども食堂の支援と

フードドライブについて何ができるか？ 

を中心に、今治の子ども食堂がどういった

所にあり、またどういう子どもたちを受入れ

て支援しているかを話させていただきまし

た。DVにより喜界島へ逃げた母子への支援

になぜ行政が手を貸せないのか？ などの質

問もあり、行政ができない部分のフォロー

アップをおこなっていることを説明させてい

ただきました。困窮・ネグレクト・DV・障がい

グレー児童など、決してテレビの世界では無

く、現実に目の前で起こっていることを一人

でも多くの方に知っていただき、助け合いの

大きな輪が広がることを切に願います。

2022.12.24・25

クリスマス会
青少年育成委員長　　海原　泰治　

　12月24日にひよこ園、翌日25日にあすなろ学園でクリス

マス会が開かれるということで、今年もお祝いを届けにい

きました。両校ともまだまだ収まりの見えない新型コロナ

対策のため、外部の参加者は不可ということで、今年もこ

のような形での支援と

なりました。子どもた

ちの喜ぶ様子は後日

送っていただいた写真

で実感できました。個

人情報保護の関係でこ

こに掲載できないのが

残念です。

2022.12.20

忘年会 出席・計画委員長　　山岡　将人　

　12月20日、忘年会が鈍川温泉、ホテル美賀登さんにて開

かれました。多くの参加をいただき、美味しい料理とお酒

で大いに楽しみました。新型コロナ「第8波」のピークが来

る現状下でも意気消沈せず、記念事業に向かって一致団

結！ 一年の締めくくりにふさわしい会でした。温泉に入

り、二次会は湖城へ。このあたりから記憶が曖昧になって

きたので報告を終わります。
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メンバー近況報告

● ドネーション

樫田　憲和 愛犬コロ11月19日で8才になります。毎朝、毎夕散歩してもらって
います。アリガトー

渡邊　　眞 50周年記念事業、みなさん大変お世話になり、ありがとうございま
した！！

門田　健一 動物ふれあい体験へのご協力、みなさまありがとうございました。
充実した1日でした！

山岡　将人 東京ラーメンフェスタにいってきました。

田中　秀彦 50周年記念事業「動物ふれあい体験」を大盛況のうちに終えることが
できました。皆様お疲れ様でした。蛇足ですが、前日準備の朝、起
きると飛蚊症を発症してました。

本宮　光朗 50周年記念事業でのコーヒー、ジュースの販売のお手伝いありがと
うございました。27日にはゆめいこい祭でも出店します。よろしく
お願いします。

山内　　誓 渡邊眞さん　大変お疲れさまでした。

久保　智秀 50周年記念事業、大成功でした。たくさんドネーションが集まった
と思うので少額で勘弁してください。

篠宮　博幸 10月30日サイクリングしまなみAコース70km無事に完走しました！
最高に楽しみました！！ 11月6日動物ふれあい体験では、1日中子ど
もたちをポニーに乗り降りさせて、ほどよい筋肉痛になりました。
お疲れさまでした。

阿部　国弘 11月4日に今治くるしまライオンズクラブさんで、今期締結を目指
している、今治市社協さんとの災害協定について説明をさせていた
だきました。アットホームな例会でした。

片山　　昭 孫娘が21日に5才になります。日曜日にトイザらスに誘われている
のが恐ろしいです。

壷内　和彦 動物ふれあい体験、みなさまのご協力の中、盛大に終えることがで
きました。これぞ東ライオンズと実感できる様なみなさんの行動力
に感動しました。本当にお疲れさまでした。ありがとうございます。

山内　　誓 11月6日、動物ふれあい体験、お疲れさまでした。

白石　浩二 11月23日結婚50周年

髙橋　良幸 11月6日設立50周年記念事業「動物ふれあい体験」が大成功の事業と
なりました。今治東ライオンズクラブの一体感は素晴らしいと感じ
ました。ありがとうございました。次は記念式典と記念誌がんばり
ましょう。

髙橋　良幸 昨日、愛媛県食品衛生推進大会が開催され、令和4年度食品衛生功
労者として、知事表彰を受けました。これからも精進します。

令和４年 11月17日　● 第二例会

門田　健一（11/2入会）

入会日ライオン誕生日

菅　　富二（11/9） 　　小原亮太郎（11/14）

誕生日ドネーション

樫田　憲和 日本チャチャチャッ

門田　健一 サッカー W杯が開催中です。日本代表が、スペインに勝てますよ
うに！！

山岡　将人 マイルストーンシェブロンアワード、10周年ありがとうございまし
た。

渡邉　　眞 デジタル版ライオン誌に「動物ふれあい体験」が掲載されました！

本宮　光朗 11月27日、ゆめいこい祭での出店、お手伝いありがとうございまし
た。おかげさまで事業資金を獲得できました。

久保　智秀 ゆめいこい祭、たくさんお買い上げありがとうございました。明日
からCATVで動物ふれあい体験がON AIRされます。加入している
方はご覧ください。

山内　　誓 年内にノーミスを達成したいです。

壷内　和彦 おかげさまで入会15周年を迎えることができました。20年、30年目
指しこれからもがんばって行きます。

阿部　国弘 MJF表彰ならびにマイルストーンシェブロンアワード10周年表彰あ
りがとうございました。地区誌に記事が2つも載っています。名前
の漢字が違っていますが…

篠宮　博幸 なんとか20年間在籍できました。もう少しだけいさせてください。

海原　泰治 動物ふれあい体験、岡山理大学園祭、お疲れさまでした。

田中　秀彦 動物ふれあい体験の時と、今回のゆめいこい祭のコーヒー販売へ妻、
明美を参加させました。会員のみなさま、ライオンレディのみなさ
ま、仲良くしていただき、ありがとうございました。

菅波　　宏 12月7日、誕生日、米寿祝いです。

山内　　誓 今年もあと1か月を残すのみとなりました。

渡辺　　望 ライオンズクラブ国際協会よりマイルストーンシェブロンアワード
賞、40周年をいただきました。

嶋村　和宏 ゆめいこい祭、出店協力ありがとうございました。おかげさまで事
業資金獲得できました。また、次回例会でのネクタイ購入もよろし
くお願いいたします。

髙橋　良幸 11月27日の「第三回ゆめいこい祭」ではライオンレディのみなさまに
は大変お世話になりました。ありがとうございました。

令和４年 12月１日　● 第一例会 井出　幸彦 ゆめいこい祭に参加させていただきましたが、何もできず申し訳あ
りません。

阿部　国弘 加計学園獣医学部の学園祭、出張でお手伝いできませんでしたので
PR用の写真9枚ドネーションさせていただきます。

渡邉　　眞 コロナになりませんように・・・

樫田　憲和 コロナ退散を願ってドネーションします。

島田　　智 岡山理科大学の準備、後片付けご苦労さまでした。ならびに綿あめ
の出店させていただき、ありがとうございました。

木村　弘宣 上半期を無事終わることができました。ご協力ありがとうございま
した。

矢野　和弘 塚本さんおかえりなさい。塚本さんがいないと大変なことになるこ
とを痛感しました(*_*)

篠宮　博幸 今年も2週間あまりとなりました。一年間お世話になりありがとう
ございました。また、来年もよろしくお願いします！！

田窪誠一郎 本年も残りわずかとなりました。元気で乗り切りたいです。

片山　　昭 木村さん、過分な褒め言葉をありがとうございました。

嶋村　和宏 ネクタイ購入ありがとうございました。

山内　　誓 上半期大変お世話になりました。

田中　秀彦 本格的に寒くなってきました。各位、ご自愛ください。

髙橋　良幸 強烈な寒波が来ております。新型コロナウイルスも第8波が来まし
た。みなさん、できるだけ体を守ってください。

山内　　誓 急に寒くなりました。体調に気をつけましょう。

井出　幸彦 式典部会にご協力お願い致します。

令和４年 12月15日　● 第二例会

嶋村　和宏（12/6入会）

入会日ライオン誕生日

菅波　　宏（12/7） 　　久保　智秀（12/16）

誕生日ドネーション


